

**2013 DRAFT BUDGET - INFORMATION TECHNOLOGY SUB-COMMITTEE**

**BUDGET PROVISOIRE 2013 – SOUS-COMITÉ DE LA TECHNOLOGIE DE  
L'INFORMATION**

**COMMITTEE RECOMMENDATION**

That Council, sitting as Committee of the Whole, approve the IT Subcommittee portion of the 2013 Draft Operating and Capital Budget as follows:

1. The Information Technology Services Budget as follows:
  - a) Operating Resource Requirement (FEDC book p. 87 / ITSC book p. 5);
  - b) Capital Budget (FEDC book p. 137 / ITSC book p. 10) [individual projects listed FEDC book p. 138-145 / ITSC book p. 11-18].
2. The Service Ottawa Capital Budget (FEDC book p. 148-149 / ITSC book p. 19-20).

**RECOMMANDATION DU COMITÉ**

Que le Conseil, qui siège à titre de Comité plénier, approuve la portion du budget préliminaire de fonctionnement et d'immobilisations de 2013 réservée au Sous-comité de la technologie de l'information, de la façon suivante :

1. Le Budget du Service de technologie de l'information qui suit :
  - a) Besoins en ressources de fonctionnement (Livre du CFDE p. 87 / Livre du SCTI p. 5);
  - b) Budget d'immobilisations (Livre du CFDE p. 137 / Livre du SCTI p. 10) [projets individuels énumérés dans le Livre du CFDE p. 138-145 / Livre du SCTI p. 11-18].
2. Budget d'immobilisations de ServiceOttawa (Livre du CFDE p. 148-149 / Livre du SCTI p. 19-20)

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

- Document 1 Deputy City Manager, City Operation, report (ACS2012-COS-ITS-0004) dated 2 November "City of Ottawa – Technology Roadmap 2013 – 2016 - Supplemental Information to the 2013 City Budget" (*Previously distributed and held on file with the City Clerk.*)  
Rapport du Directeur municipal adjoint, Opérations municipales (ACS2012-COS-ITS-0004) date du 2 novembre 2012 « Ville d'Ottawa – Feuille de route technologique 2013 -2016 - Renseignements supplémentaires pour le budget 2013 de la ville » (*Distribué précédemment et déposé auprès du greffier municipal*)
- Document 2 ServiceOttawa: The Way Forward (2013/2014) – Presentation (*Previously distributed and held on file with the City Clerk.*)  
ServiceOttawa : Aller de l'avant (2013-2014) – Présentation (*Distribué précédemment et déposé auprès du greffier municipal*)

**BACKGROUND**

The INFORMATION TECHNOLOGY SUB-COMMITTEE met on 19 NOVEMBER 2012 and submits the item contained in this Report for the information and/or approval of Council at its meeting of 28 NOVEMBER 2012.

**HISTORIQUE**

Le SOUS-COMITÉ DE LA TECHNOLOGIE DE L'INFORMATION s'est réuni le 19 NOVEMBRE 2012 et soumet l'article du présent rapport au Conseil pour approbation lors de sa réunion du 28 NOVEMBRE 2012